

Vietnamesische Möbelmesse Vifa-Expo Findet erst wieder 2021 statt

Freitag, 24.07.2020

Die Vietnam International Furniture & Home Accessories Fair in Ho Chi Minh City hätte ursprünglich vom 11. bis 14. März stattfinden sollen. Wie alle südostasiatischen Frühjahrs-Events wurde auch die vietnamesische Messe auf Grund der Coronavirus-Pandemie abgesagt. Ende Februar kündigten die Veranstalter zunächst einmal eine Verschiebung an. Gestern, am 23. Juli, hieß es in einer Mitteilung, dass die Messe für dieses Jahr komplett gestrichen wird. Begründet wird die Entscheidung damit, dass sich die Coronavirus-Situation weltweit noch nicht gebessert habe und dass man daher weiterhin mit Reisebeschränkungen rechnen. Die nächste Vifa-Expo soll nun vom 10. bis 13. März 2021 stattfinden.

Findet erst wieder 2021 statt

Links

- [Vietnam International Furniture & Home Accessories Fair \(VIFA\)](#)